

Vídeo: el prelado del Opus Dei en Houston

Publicado: Viernes, 02 Agosto 2019 01:19

Escrito por opusdei.org

Breve resumen de la estancia de Mons. Fernando Ocáriz en Houston. Tras New York, Chicago y Houston, el prelado viajó a Los Ángeles

Ofrecemos también [algunas ideas de las tertulias celebradas con gente joven](#).

Fuente: opusdei.org.

Enlace relacionado

[Vídeo del prelado del Opus Dei en Chicago](#)

La segunda etapa del viaje pastoral que Mons. Fernando Ocáriz realiza a Estados Unidos y Canadá ha sido Chicago. Este vídeo resume algunos encuentros.